
Hallo, Ich bin Sven Schrödel, 25 Jahre alt und bewerbe mich für den Beisitz im Vorstand. 

Innerhalb des KVs bin ich als (Interim)-Sprecher des AK BSIM und als Mitglied in Zahlreichen AKs 

(Digitales und Medien, Energie und Klimaschutz, Stadtentwicklung), PGs (Verkehr), sowie bei Grünen 

Jugend aktiv. Interesse und Erfahrung in der politischen Arbeit hatte ich schon zu meiner Zeit in 

Auszubildendenvertretungen und Betriebsräten. Seit meiner Ausbildung bin ich Mitglied der IG 

Metall.  

Durch die Arbeit in diesen Bereichen habe ich erkannt, dass mir, über die Fachliche Arbeit hinaus, vor 

allem die Organisation und Vernetzung persönlich liegt und viel Spaß macht. Diese Fähigkeiten 

möchte ich im Vorstand einbringen. 

Politisch interessiere ich mich auch für die Themen Klimaschutz, Wirtschaft, Arbeit und Stadtplanung. 

Natürlich ist, um diese Ziele zu erreichen, gerade jetzt auch der Kampf gegen rechts essenziell, 

deswegen freue ich mich darauf, euch weiterhin auf Demonstrationen, Wahlkampfständen oder bei 

Veranstaltungen mit der GJ zu treffen.  

Für alle diese Themen ist die Digitalpolitik und die richtige Kommunikation nach außen, besonders 

über die sozialen Netzwerke, wichtig. Auf Instagram und TikTok habe ich im Europawahlkampf viel 

Arbeit beim Texten, Filmen und Bearbeiten aber auch vor der Kamera übernommen und möchte das 

gerne weiter für den KV professionalisieren. Wie wir bei der Europawahl und vor allem bei der 

Juniorwahl gesehen haben, bildet Social Media die wichtigste Informationsquelle für Jugendliche und 

junge Erwachsene. Wir müssen unser Angebot dort weiter ausbauen und versuchen, die Menschen 

aus den Echokammern der Rechten zu befreien.  

Genauso können wir unsere interne Kommunikation noch verbessern. Gerade für motivierte 

Neumitglieder, von denen wir gerade viele haben, ist es schwer mit den ganzen Informationen, 

Abkürzungen und Gruppen zurechtzukommen und sich einzubringen. Aber auch für bestehende 

Mitglieder ist es kompliziert, die richtigen Ansprechpartner zu finden. Hier möchte ich mit modernen 

Arbeitsweisen und besserer digitaler Übersicht ansetzen, um den Vorstand und die Geschäftsführung 

zu entlasten und Frust und Demotivation bei uns allen zu verringern. 

Beruflich bin ich in der IT (Cloud-Architektur und Hosting), in einem Medizintechnik-Konzern in 

Erlangen tätig, weshalb mir genau diese digitalen Themen in Kombination mit modernen 

Arbeitsweisen besonders liegen. Abseits meines Berufes mag ich das Schwimmen und Fahrrad fahren 

und bin auch auf vielen Rock- und Metall-Konzerten und Festivals in der Region zu finden.  

 

 


